



Ville de Créteil

LE MAIRE

ANCIEN MINISTRE

Créteil, le 21 février 2020

Monsieur le Commissaire Divisionnaire,

Mon attention est appelée par un habitant de la place Jean-Giraudoux à Créteil sur les nuisances sonores occasionnées par des groupes de personnes qui jouent du tamtam sur l'Île de loisirs de Créteil, à proximité des zones résidentielles et tout particulièrement le soir et le week-end.

Ces activités qui portent atteinte à la tranquillité publique risquent de s'amplifier avec le retour des beaux jours, aussi je vous serais très obligé si vous pouviez d'ores et déjà prendre les mesures nécessaires pour faire respecter le règlement de l'Île de loisirs ainsi que les arrêtés municipaux et mettre un frein à ces incivilités.

Vous en remerciant par avance, je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire Divisionnaire, l'expression de mes sentiments distingués.

et les meilleurs

Laurent CATHALA

Copie à Monsieur Deronchi, Directeur de l'Île de Loisirs

Monsieur Blaise LECHEVALIER
Commissaire Divisionnaire
Hôtel de Police
11 à 19, Boulevard Oudry
94000 CRETEIL